

Jumat Curhat Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sporc.id)

Dec 1, 2023 - 15:46



Jumat Curhat Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Kalapanunggal, 1 Desember 2023 - Dalam rangka menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat, Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Solat Jumat dan Jumat Curhat pada Jumat (1/12) mulai pukul 13.35 hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Polsek Kalapanunggal dan melibatkan anggota Briпка Ade dan Briptom Bayu Prawiro.

Dalam laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalapanunggal menjelaskan beberapa hal yang disampaikan dalam kegiatan tersebut:

1. **Mewaspadaі Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Dalam

khutbah Jumat, masyarakat dihimbau untuk selalu mewaspadaai adanya tindak pidana perdagangan orang. Apabila menemukan penampungan atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai tidak resmi, diharapkan segera melaporkan kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas.

2.

Pencegahan Kebakaran Hutan: Mengingat cuaca kemarau panjang, masyarakat diimbau untuk tidak membersihkan lahan pertanian dengan cara membakar. Himbauan ini diambil sebagai langkah preventif untuk mencegah kebakaran hutan yang dapat merugikan lingkungan.

3.

Sampaikan Program Kapolres Sukabumi AA DEDE: Dalam Jumat Curhat, disampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini merupakan pedoman dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan prinsip-prinsip tersebut sebagai landasan.

Dalam responsnya, Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Kalapanunggal. "Saya mengucapkan terima kasih atas dedikasi anggota Polsek Kalapanunggal dalam menjalankan kegiatan Jumat Curhat ini. Semoga melalui komunikasi yang baik ini, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal," ujar Bapak Kapolres.